## La Corrida est sauvée!

Ces derniers mois, la Corrida de Houilles était menacée et le risque était immense de voir cet événement inscrit dans notre histoire locale disparaître.

Certains ont tenté en effet de s'approprier la Corrida de Houilles au détriment de l'événement, des coureurs et de la ville. Après des mois de travail, et malgré les obstacles, la majorité municipale a sauvé la Corrida.

Elle se tiendra bien, et comme prévu, le 17 décembre prochain. C'est une fierté de voir cette course mythique continuer à vivre et à faire résonner le nom de Houilles dans l'univers de la course à pied.

Cette nouvelle édition, nous la voulons festive, populaire et ovilloise. Nous voulons qu'elle soit le reflet du caractère sportif de notre ville et de l'esprit joyeux qui règne en cette période de fêtes de fin d'année. La Corrida de Houilles appartient à tous et surtout aux Ovillois. Il n'était donc pas concevable qu'elle disparaisse.

Nous comptons sur vous pour faire de cette édition 2023 une réussite. Prenez votre dossard ou engagez-vous comme bénévole auprès de la Ville.

Ces 10 kilomètres sont l'occasion de se dépasser!

La majorité municipale